

Foyer Sos chiens agés ou abandonnés (Saint Vallier de Thiey)

COUP DE GUEULE DU DIMANCHE !

Nous sommes dimanche, ce pourrait être une belle journée calme, sereine...
Et bien non!!!

Des gens de la montagne se sont arrêtés ce dimanche à 12h30,
apparemment en promenade, pour demander si le refuge récupère les
chiens.

Le monsieur, propriétaire de 3 chiens de chasse, malades, ne peut plus
s'occuper d'eux.

Un des chiens a eu une patte cassée lors d'une chasse. Ils l'ont faite opérer
mais se sont offusqués d'avoir dépensé 300 euros chez le Vétérinaire qui l'a
opérée, car l'opération n'a pas tenu, la chienne ayant continué d'aller à la
chasse (ah ben c'est sûr !)...

Aucun chien n'est à jour des vaccins (ça encore, c'est un détail, passons) et
cette femme a prétexté qu'elle n'allait pas nourrir la chienne pour rien car
celle-ci n'allait plus chasser avec sa patte ... S'en est trop !

**LES CHIENS SONT DES ÊTRES SENSIBLES, PAS DES OUTILS DE
TRAVAIL !!!!**

Le refuge accepte de prendre au moins la chienne handicapée pour qu'elle
ait de l'amour malgré son problème, mais il est malheureusement impossible,
par manque de place, de les prendre tous les 3, et nous le regrettons.

La propriétaire a répondu qu'elle irait chez le Vétérinaire... on sait ce que cela
signifie !

Voilà un dimanche gâché, et nous avons très peur pour l'avenir de ces chiens
Si vous avez une solution de solidarité pour les sortir de là et leur éviter le
pire, merci de nous contacter.

Au secours...